

# KIM

## Terkait Kasus Sabu 41.4 Kg, Ketua DPRD Kota Bukittinggi Berikan Penghargaan pada Polres Bukittinggi

Linda Sari - [BUKITTINGGI.KIM.WEB.ID](http://BUKITTINGGI.KIM.WEB.ID)

Jul 13, 2022 - 18:16



*Ketua DPRD kota Bukittinggi Beny Yusrial berikan penghargaan kepada Polres Bukittinggi bersama jajaran yang telah berhasil mengungkap kasus sabu seberat 41,4 kg*

Bukittinggi--Ketua DPRD Kota Bukittinggi beserta seluruh jajaran menyampaikan apresiasi dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada Polres Bukittinggi dibawah kepemimpinan Bapak Dody Prawiranegara, S.H., Sik, M.H atas keberhasilan dalam mengungkap kasus narkoba jenis sabu seberat 41,4 kg pada beberapa waktu yang lalu di Bukittinggi.

Hal ini disampaikan Beny Yusrial, SIP selaku ketua DPRD Bukittinggi pada acara penyerahan piagam penghargaan dari DPRD kepada Kapolres Bukittinggi beserta tim, Rabu (13/7).

Acara dihadiri oleh Wakil Ketua DPRD Nur Hasra, B.Sc dan Rusdy Nurman, SH beserta anggota DPRD M. Angga Alfarici, S.Pd dan Asril,SE serta Ade Mulyani, SE, M.Si selaku Sekwan beserta Jajaran Sekretariat DPRD Kota Bukittinggi.

"Kita berharap bersama kiranya seluruh pihak beserta seluruh elemen masyarakat ikut serta, peduli dan bekerjasama dengan kepolisian untuk memutus mata rantai dan memberantas narkoba di Sumatera Barat karena akan menghancurkan generasi penerus bangsa," tutur Beny.

Lanjut dikatakannya, disamping pengungkapan kasus narkoba yang menjadi sejarah terbesar dalam Wilayah Polda Sumatera Barat, kami juga mengapresiasi keberhasilan dalam pelaksanaan Rider HDCI tanggal 30 Juni - 3 Juli yang lalu

Mengakhiri sambutannya, Ketua mewakili DPRD Kota Bukittinggi mengucapkan terimakasih atas kerjasama yang terjalin selama ini dan mengucapkan selamat bertugas dan sukses ditempat yang baru kepada Kapolres AKBP Dody Prawiranegara, S.H., Sik, M.H, dan Wakapolres Kompol Sukur Hendri Saputra, Sik.



Sementara itu AKBP Dody Prawiranegara beserta jajaran mengucapkan, banyak terima kasih kepada Ketua dan pimpinan serta anggota DPRD Kota Bukittinggi yang sudah meluangkan waktu untuk memberikan penghargaan dan mengapresiasi kinerja daripada Polres Bukittinggi terkait dengan pengungkapan jenis narkotika jwnis sabu seberat 41,4 kg.

"Alhamdulillah Allah masih melindungi masyarakat Kota Bukittinggi dan sekitarnya, kita berhasil mengungkap dan memulai yang kecil kemudian kita kembangkan terus sampai dengan semakin lama semakin besar dan terakhir kami melakukan pembedahan dan kami temukan di dalam tanah atau di bawah rumah seberat 36 dan kita kejar terus sisa-sisanya total menjadi 41, 4 Kg itulah perjalanan kita," jelas Kapolres Dody.(LindaFang).